
 

  

 

 

うがい薬は、身近なものとしてセルフメディケーションの基本として、 

推奨されています。 

しかし、今般のポビドンヨードうがい薬と新型コロナウィルスに関する首長

の発言と一連の報道は、市民の皆様および薬局等、現場において大きな混乱

を招いております。 

現在の所、新型コロナ対策に十分な効果を示唆する評価には、更なる検証

が必要となります。ポビドンヨード製剤のため使用を避ける必要がある方も

おられます。 

市民の皆様におかれましては、今後とも情報を冷静に聞いていただき、そ

して当該製品が市中で底をつく事にならないよう、必要以上の購入を控える

などご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

令和２年８月５日 

福岡市薬剤師会 会長 田中泰三 
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